

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Radiación solar impacta vuelos en el país](#)

▶ [Lyan Hortúa fue liberado](#)

[Google News](#)

■ Cero tolerancia

Emiten orden de captura contra agresor de agente de tránsito víctima de insultos racistas en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 21 de Mayo, 2025

Fue emitida la orden de captura contra el hombre que agredió con insultos racistas a un agente de tránsito en Cali.

El hecho ocurrió mientras el funcionario ejercía su labor en vía pública.

Este caso se judicializa por los delitos de violencia contra servidor público en concurso con actos de discriminación.

Indignación ciudadana

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, informó que la orden ya está en manos de las autoridades.

Afirmó que no se tolerará ninguna forma de violencia contra funcionarios públicos, mucho menos si incluye ataques racistas.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Anuncian cambio de sentido en importante vía del sur de Cali](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Petro estará en Cali durante el paro nacional convocado para el 28 y 29 de mayo?](#)

Agradeció el trabajo de la Fiscalía, el CTI y la Policía Nacional por priorizar el caso.

La agresión al agente de tránsito provocó rechazo inmediato por parte de la comunidad.

Las imágenes circularon en redes sociales, donde se denunció públicamente el comportamiento del agresor.

En respuesta, la Alcaldía reafirmó su compromiso con el respeto y la legalidad.

El funcionario afectado forma parte del cuerpo de agentes que diariamente regula la movilidad en la ciudad.

Desde la Secretaría de Seguridad y Justicia se confirmó que el sujeto tiene antecedentes por violencia intrafamiliar.

Aunque esos procesos no están vinculados directamente con este caso, forman parte del expediente que ahora analiza la Fiscalía.

El secretario, Jairo García Guerrero, señaló que esperan que la captura se concrete esta misma semana.

Medidas para proteger a los servidores públicos

Este no es un caso aislado. Según la Secretaría, en lo corrido del año se registraron al menos 32 agresiones contra agentes de tránsito.

Todos los casos han sido entregados a la Fiscalía para su investigación.

La meta es reducir este tipo de ataques mediante acciones penales concretas.

El alcalde insistió en que se aplicarán sanciones ejemplares. Subrayó que se necesita proteger a quienes garantizan la seguridad y el orden en las calles.

Además, la Alcaldía trabaja con la Dirección Seccional para acelerar los tiempos de respuesta en casos similares.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS